

UIMM

« La métallurgie aux petits soins avec ses stagiaires », titre Le Télégramme alors que l'**UIMM du Finistère** a réuni 116 élèves de seconde, ce lundi, à Landerneau, au coup d'envoi de leur stage en entreprises. L'UIMM 29 a décidé de prendre les choses en main et de dessiner un véritable parcours en entreprise pour ces derniers. « On avait mobilisé 30 entreprises, l'an dernier. On est aujourd'hui à 40 entreprises pour 116 personnes », explique **Frédérique Le Drogo, déléguée générale de l'UIMM 29**. « On fait cela pour faire connaître un secteur d'activité méconnu des jeunes », ne cache pas la fédération, qui leur rappelle que « la métallurgie, ce n'est pas que le travail du métal ». Ce sont aussi des métiers de designer, de maintenance, des postes d'ingénieur en recherche et développement ». Une palette riche et variée de perspectives que l'UIMM entend faire découvrir aux élèves qui en ont fait la demande et qui ont été dûment sélectionnés. (Le Télégramme, p.27)